
Votar o no votar, That is the Question, 

Junio 8 del 2020   Luis Martínez Wolf  

 

No me siento muy shakesperiano y no recuerdo si leí o no, completo Hamlet y 

sus versos, pero por andar cuestionando el derecho de votar, un mago chino me 

dio una cueriza más pesada que la que me propinaban de pequeño, ni modo, yo 

seguiré con la duda de hacer bueno el derecho de votar, considero, además, 

parte de ese derecho implica hacerlo sin elegir candidato, ergo, no votar o votar 

a lo pendejo, como me lo cuestionó el mago chino Fumanchu, que por cierto, 

me dio solo su email. Mi única defensa sobre el cuestionamiento, es que debo 

hacer una pertinente aclaración, el asunto a colación, es el hecho de que estoy 

arrepentido por haber emitido mi voto en favor de AMLO, considero, siento, me 

parece y estoy desconcertado, porque AMLO habla más de la cuenta y mucho 

de lo que dice esta cuestionado por hartos votantes, al igual que yo, votaron a 

lo MORENO, por esta ocasión, sinónimo de a lo pendejo. 

 

Créanlo o no, en mis diversas correrías, fui miembro activo del partido que dirigía 

AMLO, gracias a él, en una ocasión en que me reuní en su oficina para exponerle 

un problema, para mi muy importante, me respondió en una forma que me hizo 

admirarle más de lo que siempre le había admirado, se trataba de revisar la 

política marítima que se manejaba en PEMEX, AMLO después de escucharme, 

tomó el teléfono y habló con el director de PEMEX, pidiéndole me concediera 

una entrevista, el Director cuyo nombre no recuerdo, le respondió a AMLO que 

estaba muy ocupado y podría recibirme dentro de algunas semanas, que me 

avisaría cuando y en dónde. 

 

Lo que sigue pueden creerlo o no, pero AMLO solo dijo: No le estoy pidiendo 

un favor, le exijo que atienda a la persona que estoy recomendando, no para 

dentro de unos días, le exijo lo reciba hoy o a más tardar mañana o iré 

personalmente a su oficina para conocer qué tan ocupado está, le aseguro que 

se dará un espacio para escucharme, además me acompañara la persona que 



estoy pidiéndole atienda. No escuché lo que respondió el director, pero AMLO 

me dijo: preséntese mañana a las 10:00 hs. en la oficina del director, si tiene 

algún problema o no le atiende, me llama y yo iré a las oficinas de PEMEX, para 

ver si puede o no atendernos. 

 

Llegue al día siguiente, la secretaria me pasó a la oficina del Director, estaba 

reunido con varios subdirectores, me acompañaba el Cap. Eduardo Meixueiro y 

un diputado hijo de Joaquín Hernández “La Quina”, la entrevista que según el 

director me concedería unos minutos, se prolongó por cinco horas y fui invitado 

a desayunar al día siguiente, en esta ocasión, en el desayuno nos acompañó una 

Senadora del PAN y otros funcionarios de PEMEX, incluido por supuesto, el 

Director. 

 

El relato que estoy difundiendo por primera ocasión, es para mostrar a 

FUMANCHU que mi respeto a AMLO es de hace muchos años, le acompañé en 

sus protestas, pero ahora, como Presidente de la Republica algo no está 

funcionando bien, pueden ser sus colaboradores, pero si alguien me preguntara 

que debe hacer AMLO, le respondería sin dudarlo…HABLAR MENOS, debe 

recordar la sentencia  “El que mucho habla mucho se equivoca” las mañaneras y 

platicas en sus giras, como la reciente, le genera críticas de los analistas, por mi 

parte, como ya no hablo y tengo 89 años, mejor oigo, veo y especulo, haciendo 

análisis con mi almohada y a lo mejor voto. “AGUAS” 

 

 


